

# Antrag Nr. 12-F-03-0131

## Grüne

---

### Betreff:

Biebrich - Bahngrundstücke und Seligmann-Baer-Platz  
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 17.9.2012 -

### Antragstext:

Für den am Bahnhof gelegenen Seligmann-Baer-Platz und Umgebung gab es bereits verschiedene Planungen. Inzwischen sind die Grundstücke rund um den Bahnhof überraschend an einen privaten Investor verkauft worden.

Der Ausschuss möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- Warum hat die Stadt das Vorkaufsrecht für den Seligmann-Baer-Platz und Umgebung nicht ausgeübt?
- Wie sind die aktuellen Planungen für den Seligmann-Baer-Platz und die Umgebung rund um den Bahnhof-Biebrich?
- Warum wurde der Ortsbeirat Biebrich nicht rechtzeitig und umfassend über den Verkauf an einen privaten Investor und die damit einhergehenden Planungen informiert?

Wiesbaden, 19.09.2012

Axel Hagenmüller  
Stadtverordnete

Carola Pahl  
Fraktionsreferentin